



BOLETÍN INFORMATIVO DEPARTAMENT LA FE

4 DE DICIEMBRE DE 2023 | BOLETÍN N° 55



www.hospital-lafe.com

LA FE EN LA PRENSA



La Fe galardonada por los Best In Class a los mejores servicios de Traumatología y Psiquiatría

Valencia (22.11.23). El Hospital La Fe ha acogido la gala de entrega de los premios Best in Class (BIC). En esta edición, la décimo octava, La Fe se ha alzado con dos reconocimientos a los mejores servicios de Traumatología y Psiquiatría; así como con una mención de honor a su Unidad del Dolor.

La Fe también ha quedado finalista como Mejor Hospital de Alta Complejidad y en la categoría de Mejor Unidad de Referencia en Terapias CART-T. Junto a estas dos nominaciones, los servicios de Anestesia y Reanimación, Cardiología, Medicina Intensiva, Microbiología, Reumatología, Urgencias y Urología también han resultado finalistas en sus respectivas especialidades. [Leer más »](#)

- La Fe ha conseguido en esta décimo octava edición dos reconocimientos a Traumatología y Psiquiatría; y una mención de honor a la Unidad del Dolor
- El Hospital La Fe ha acogido la gala de entrega de los premios Best in Class

El Hospital La Fe supera las 300 intervenciones con cirugía robótica Da Vinci tras un año de funcionamiento

València (23.11.23). El programa de cirugía robótica del Hospital Universitari i Politècnic La Fe ha superado las 300 intervenciones desde que se puso en marcha hace un año. De estas intervenciones, el 52 % han sido procedimientos urológicos, el 27 % de cirugía general y el 21 % de ginecología. [Leer más »](#)



Personas expertas debaten y visibilizan en La Fe la violencia de género en el entorno laboral



Valencia (24.11.23). El Hospital La Fe ha acogido la IX Jornada de la Comisión contra la Violencia de Género del departamento de salud Valencia La Fe. La edición de este año se ha centrado en la violencia de género en el entorno laboral y se enmarca en la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia de Género contra las Mujeres, cada 25 de noviembre. [Leer más »](#)

El doctor Luis Martí Bonmatí participa en la redacción del Diccionario Panhispánico de Términos Médicos



Valencia (28.11.23). El director del área clínica de imagen médica del Hospital La Fe, miembro de la Real Academia Nacional de Medicina de España y vicepresidente de Federación Europea de Academias de Medicina, Luis Martí Bonmatí, ha colaborado en la redacción del Diccionario Panhispánico de Términos Médicos, que acaba de ser publicado este mes de noviembre. [Leer más »](#)

La Fe incorpora la vigilancia y seguimiento de la infección por Clostridioides difficile a su estrategia para optimizar el uso de estos fármacos

Valencia (20.11.23). El Hospital La Fe, con motivo del Día Europeo del Uso Prudente de los Antibióticos que se conmemora cada 18 de noviembre, ha celebrado una jornada multidisciplinar para recordar que el desarrollo de bacterias resistentes a estos fármacos constituye una amenaza para la salud pública. [Leer más »](#)



La Fe celebra una jornada sobre novedades terapéuticas que pueden comprometer la fertilidad y avances en el campo de la preservación



Valencia (27.11.23). El Hospital La Fe ha celebrado su cuarta jornada formativa y de actualización sobre preservación de la fertilidad. El evento, organizado por la unidad de Reproducción Humana Asistida, ha abordado tanto la preservación de tejido ovárico como de gametos (ovocitos y espermatozoides). [Leer más »](#)

El Hospital La Fe renueva su tecnología con la instalación de nuevos equipos

Valencia (03.11.23). El Hospital La Fe renueva su tecnología sanitaria con la instalación de dos nuevas resonancias magnéticas (2.550.338,78€) un equipo de braquiterapia digital (502.150 €) y un acelerador lineal (2.662.000€). [Leer más »](#)



La Fe participa en un proyecto europeo para optimizar la seguridad en las intervenciones quirúrgicas



Valencia (11.11.23). El Hospital La Fe es uno de los dos hospitales españoles y de los diez europeos que participa en el proyecto Safest, cuyo objetivo es optimizar la seguridad del paciente antes, durante y después de la cirugía, lo que se conoce en términos médicos como seguridad perioperatoria. [Leer más »](#)

La Fe inicia la formación en soporte vital básico para todos los profesionales de su departamento

Valencia (29.11.23). El área de Docencia junto con la comisión de Reanimación Cardiopulmonar (RCP) del departamento Valencia La Fe han puesto en marcha el proyecto de formación de soporte vital básico (SVB) dirigido a toda su plantilla, más de 7.000 empleados. [Leer más »](#)



TE INTERESA...

Nuevo número
PARADAS

245245
1# Marcación rápida

- Procedimiento de atención a la parada cardiorrespiratoria intrahospitalaria
- Diligencia y baremo provisional jefatura grupo económica
- Convocatoria movilidad interna administrativos/as auxiliares Nota rectificativa
- Protocolo Diagnóstico y tratamiento del tromboembolismo pulmonar en fase de análisis crítico

[Más información](#)

La Fe ha acogido la XII edición del Curso para la Mejora del Proceso Farmacoterapéutico mediante Lean Seis Sigma



València (16.11.23). El servicio de Farmacia del Hospital La Fe, con la colaboración del Departamento de Estadística e Investigación Operativa Aplicadas y Calidad de la Universitat Politècnica de Valencia, ha organizado la décima segunda edición del curso de Lean Seis Sigma para la mejora del proceso farmacoterapéutico. [Leer más »](#)

El Hospital La Fe es premiado por su Tecnología Sanitaria

Valencia (14.11.23). El Hospital La Fe ha sido reconocido en la categoría 'Tecnología Sanitaria' en la gala de entrega de la 1 edición de los Premios Monitor Empresarial de Reputación Corporativa- Observatorio de la Salud (Merco-Ods). Por su parte, Pilar Nos, jefa del servicio de medicina digestiva de La Fe, ha recibido la distinción a la profesional más reputada de España en su especialidad. [Leer más »](#)



Una herencia solidaria permitirá impulsar la investigación en oncología y cardiología del Instituto de Investigación Sanitaria La Fe

Valencia (09.11.2023) Una herencia solidaria permitirá impulsar la investigación en oncología y cardiología que se desarrolla en el Instituto de Investigación Sanitaria del hospital La Fe (IIS La Fe). IIS La Fe recibió en 2017 la herencia de María Jordá Sanz que, por voluntad expresa, dejó escrito que sus bienes se destinaran a apoyar la investigación que realiza el centro en oncología y cardiología. Se trata del primer legado de estas características que recibe el IIS La Fe en su historia. [Leer más »](#)



La Fe cuenta con una nueva ambientación en su unidad de Hemostasia y Trombosis



València (15.11.23).El Hospital La Fe estrena una nueva ambientación dirigida a humanizar los espacios hospitalarios, en esta ocasión, de la unidad de Hemostasia y Trombosis. [Leer más »](#)

El Hospital La Fe estrena nueva ambientación de su Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos

València (08.11.23). El Hospital La Fe estrena una nueva ambientación dirigida a humanizar los espacios hospitalarios de los más pequeños. Se trata de la creación de una decoración específica para la Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos realizada por alumnos de diseño gráfico del Centro Oficial de Estudios Superiores Barreira Arte+Diseño. [Leer más »](#)



La Fe celebra el Día Mundial de la Prematuridad con una jornada dedicada a las familias



València (17.11.23). Con motivo del Día Mundial de la Prematuridad, el Hospital La Fe ha organizado una

jornada de actividades y talleres, donde se han reunido a pacientes prematuros que han estado. [Leer más »](#)

La Fe analiza el uso de la IA para optimizar la adquisición y tratamiento de la imagen médica, su valor pronóstico y terapéutico



Valencia (08.11.23). El Hospital La Fe ha acogido la Jornada Abierta de Imagen Médica Avanzada (JAIMA), organizada por su Área Clínica de Imagen Médica en colaboración con el Grupo de Investigación Biomédica de Imagen del Instituto de Investigación Sanitaria La Fe.

El evento, cuya celebración coincide con la conmemoración del Día Internacional de la Radiología, ha abordado en esta edición la importancia y la aplicación de la Inteligencia Artificial (IA) en la imagen médica. [Leer más »](#)

El Hospital La Fe participa en un proyecto que estudia la influencia del ciclo menstrual en la respuesta glucémica de mujeres con diabetes tipo



València (14.11.2023). Un equipo de investigadores del Instituto ai2 de la Universitat Politècnica de

València lidera el proyecto DIABETEXX, que estudiará la influencia de las fases del ciclo menstrual en la respuesta glucémica de las mujeres con diabetes tipo 1-concretamente, tras hacer ejercicio y tras una comida mixta-así como las limitaciones de los sistemas actuales de páncreas artificial para compensar dichos efectos. [Leer más »](#)

La Fe acoge la presentación de la alianza entre la ONG Mamás en Acción y la Fundación Mónica Duart

Valencia (15.11.2023). El Hospital La Fe ha acogido la presentación de la alianza entre la ONG 'Mamás en Acción' y la Fundación del Sueño Mónica Duart, en el marco de la conmemoración del Día Mundial de la Infancia, el próximo 20 de noviembre.



Al acto ha asistido el director general de Información Sanitaria, Calidad y Evaluación, Juan Manuel Beltrán. [Leer más »](#)

Reunión de trabajo sobre el desarrollo de las competencias avanzadas enfermeras

La Directora Enfermera Ana M^a Regueira y la Supervisora de Cuidados Hospital La Fe



acudieron al Hospital Clínic de Barcelona para una sesión de trabajo del Grupo de Trabajo para el Desarrollo de las Competencias Enfermeras.

A este encuentro asistieron también representantes del Hospital Miguel Servet de Zaragoza, Hospital Universitario de Navarra y del Hospital Son Espases de Mallorca.

Congreso Internacional AEC



Los días 25, 26 y 27 de octubre, tuvo lugar en Madrid el VII Congreso Internacional y XIII Nacional de la Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC).

Al congreso acudieron las profesoras de la Escuela de Enfermería La Fe M^a Isabel Mármol (Presidenta de AEC) y Elena Cuevas, y la Supervisora de Cuidados del Hospital La Fe, que participaron como miembros del Comité Científico y el Comité Organizador.

XXX Congreso de la Sociedad Española de Enfermería Neurológica y IV Congreso Internacional de Enfermería Neurológica

El Congreso contó con la participación de 14 enfermeras del Área de



Neurociencias del Hospital La Fe que presentaron un póster, dos comunicaciones orales y dos ponencias. Además, participaron en los premios a la Calidad asistencial del paciente con ictus y en el concurso de fotografía de cuidados neurológicos. En esta ocasión el Congreso llevó por título "Los Neurocuidados, dando años a la vida y vida a los años", labor que llevan a cabo nuestras enfermeras cada día, sin descanso.

Formación de impulsores de Atención Primaria



Este mes de noviembre ha tenido una nueva sesión de formación de

de Impulsores para el Proyecto CCEC@.

En esta ocasión contamos la presencia de gran número de compañeros de Atención Primaria que llevarán a cabo la implementación de las recomendaciones de la Guía de Buenas Prácticas de Lactancia Materna de la RNAO® en sus Centros de Salud. En esta Edición hemos dado un paso adelante muy importante, ya que impulsoras veteranas han impartido formación a las nuevas impulsoras.

II Congreso ABC- XXI Congreso FAME

Del 26 al 28 de octubre tuvo lugar el "II Congreso ABC- XXI Congreso FAME" que reunió a un millar de matronas de toda España en el Palacio de Congresos de Palma (Palma de Mallorca) y al que asistieron también las



Hospital Universitari i Politècnic La Fe de València.

Bajo el lema "R-evolución, ciencia y profesión. Matronas mirando hacia el futuro" se trataron temas importantes para mejorar la salud integral de la mujer, promoviendo la atención de calidad, basada en la evidencia que prestan las matronas.

Las matronas y residentes de nuestro hospital presentaron un total de 9 trabajos científicos (comunicaciones orales y pósteres) sobre cuestiones y proyectos importantes que se están trabajando en el área de gestión clínica de la mujer relacionadas con la humanización y la implantación de buenas prácticas en el marco de la Candidatura a CCEC®.

Primera EIR contratada por el IIS LaFe en la XXIII Convocatoria de Contratos de Investigación para Post-residentes



La convocatoria tiene por objeto la concesión de 5 contratos de investigación para desarrollar un proyecto de investigación biomédica con relevancia clínica, con el fin de fomentar y consolidar

el desarrollo de capacidades en investigación de quienes han completado su formación como especialistas.

De estos cinco contratos, de 2 años de duración, uno se destina a enfermeras residentes. Esta iniciativa pretende estimular el desarrollo de una investigación clínica y biomédica de calidad en el IIS La Fe.

La primera enfermera en obtenerlo ha sido Nerea Valles Murcia, EIR de Obstetricia y Ginecología (2021-2023), que desarrollará el Proyecto "Valores de referencia de saturación de oxígeno y frecuencia cardiaca en recién nacidos prematuros tardíos con retardo del pinzamiento de cordón umbilical", con el Grupo de Investigación de Perinatología.

Martes investigadores

Siguiendo con la formación en investigación de los Martes investigadores este mes se ha realizado sobre Comunicación y Difusión, en el que contamos con la participación como ponente de Rosario Ros, Supervisora de Cuidados del Área del Niño y enfermera experta en difusión. Enlace a su blog: [Cuidando neonatos](#).



VIII Jornada de innovación y evidencia en cuidados y XVII de actividad científica enfermera



Tendrá lugar el próximo jueves 14 de diciembre en el salón de actos del Hospital La Fe.

[Inscripciones aquí.](#)